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Académie de Billard d’Aubenas 
15 Chemin du tennis - Quartier Roqua 

07200 – AUBENAS 

 

 

 

Compte-rendu de L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

du 08 septembre 2023 

 

 
Présents : (documents joints). 

Nombre de présents 26 : Dominique AUBRY - Frédérik BONDOUY – Norbert CAMIN -                                  

Nils et Thilo CARIGNANO - Jean Claude CAUBERGS –-Jérôme CHAPUIS - Michel COCHET –          

Francis DEFOSSEZ -  Marcel EDOUARD -  Pascal FECHET - Eric GOLDBACH – Michel JEAN       – 

Bernard KARKOUS – Louis MARTIN - Pierre NIVON – Kosta OX –-  Paul PRIVAT  -  Gérard RAFFANEL 

Sylvie RAPILLY – Miche  ROIG - Pierre SARIAN – Ezzedine SNOUSSI – Patrick THIBAULT -             

Jérôme THINON -   Patrick VILPOUX. 

 

Nombre de représentés  4 : Magali BOUVERON – Jean Marie EHRMANN -  Pierre PENET – Eddy ROGE 

 

Nombre d’invités 5: Eric BLOUET- Emanuela CARL – Dominique OX – Tiffany PANSIER DJANIAN – 

Tilgan STRUPIECHONSKI                                           

 

La séance est ouverte à 18h06. 

Le quorum de plus de 50% des voix étant atteint, l’assemblée peut valablement délibérer. 

 

 

Mot du président : (Frédérik BONDOUY). 

 

Remerciements : 

Le Président ouvre la séance et remercie de leur présence les membres de l’association et les invités présents 

ainsi que la mairie d’Aubenas pour son engagement à nos côtés. Il nous rappelle l’importance que tient la 

mairie au sein de notre association pour son soutien et la confiance qu’elle nous a toujours témoigné et plus 

particulièrement cette année avec notre projet de salle de billard à poches.  

Il remercie aussi tout particulièrement les membres du club qui cette année par leur dévouement et leur 

engagement nous a permis de mener notre projet à son terme. 

Enfin il remercie Eric, responsable du projet pour ne pas avoir compté son temps et son énergie pour mener à 

bien ce chantier. 

 

Adoption du compte rendu de l’AG 2022 : 

 
Le CR de l’AG est soumis aux votes. 

Votants : 30 voix      - Pour : 30       - Abstentions : 0      - Contre : 0 

Le CR de l’AG 2022 est adopté à l’unanimité des suffrages exprimés. 
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Compte-rendu moral : présenté par le Président (Frédérique BONDOUY). 

 

Il nous invite à faire le bilan sur l’année écoulée et nous rappelle les objectifs que nous espérons atteindre 

grâce à cette nouvelle salle : 

Rajeunir, féminiser et former. 

Il nous précise les moyens mis en place : 

Salle spécialement dédiée au billard Blackball. 

L’achat de matériel pédagogique (vidéos projecteurs) permettant de structurer les cours. 

L’achat de nouveaux billards transportables pour promouvoir notre sport lors des forums, festivités à Vals et 

diverses manifestations sportives. 

Création de l’école de billard blackball avec 2 formateurs CFA (billard à poche) et un troisième dans les 

prochains mois. 

Il rappelle aussi qu’en parallèle aux travaux de la nouvelle salle nous avons refait l’aménagement de la cuisine 

de notre accueil. 

Participation avec succès au forum des sports d’Aubenas. 

La création d’un Comité départemental Drôme Ardèche a vu le jour cette saison avec Eric comme président, 

nous espérons une étroite collaboration pour les années à venir. 

 

Pour finir il nous présente un prévisionnel des projets à venir : 

 

Projet 2023/2024 : 
 

Renouvellement de la journée tennis de table et billard 

Echange sportif en collaboration avec le tennis club d’Aubenas 

Participation au forum de Vals le 09 septembre prochain et aux 2 forums Aubenas et Vals en 2024 

Achat d’occasion d’un nouveau billard carambole de 2,80m identique aux billards existants 

Achat d’occasion d’un troisième billard à poches identique aux billards existants  

Changement des tapis des billards à poches et du nouveau billard carambole 

Installation des 2 systèmes Poolshot + formation des formateurs et dans un deuxième temps des joueurs. 

Installation de ventilateur en plafond dans la salle carambole idem salle billard à poches 

Changement des éclairages au-dessus des billards carambole 

Réalisation des nouveaux teeshirts et polos de compétition par l’intermédiaire de Pascal 

Finition de la salle d’accueil et du bar 

Création d’un partenariat avec les écoles voisines 

Inauguration de la nouvelle salle courant octobre 

Organisation d’une compétition régionale blackball à l’espace Lienhart si toutes les conditions sont réunies  

 

Pour conclure il remercie l’assemblée et précise qu’il reprendra la parole si c’est nécessaire, il donne la parole 

à Éric puis à Pierre avant de nous inviter pour un apéritif dinatoire à la fin de cette AG 

 

Le rapport moral du Président est soumis aux votes. 

Votants : 30 voix      - Pour : 30       - Abstentions : 0      - Contre : 0 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité des suffrages exprimés. 

 

 

Compte-rendu financier : (Éric GOLDBACH). 

Les comptes sont présentés par le trésorier (documents joints). 

 

Le bilan au 31 aout est équilibré à hauteur de 19324.49 €. 

On peut noter une hausse conséquente dans les immobilisations corporelles, au compte 2135, pour les travaux 

réalisés pour la salle de billard à poches. 

Le compte de résultat présente, malgré les travaux, un solde positif de 932.10€. 
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Dans les achats, le poste Accessoires de billard est largement supérieur au prévisionnel. Il s’agit d’achat pour 

le compte des membres de queues de billard. Celles-ci ont été refacturées à prix coutant. 

Le compte 6256-Missions lui aussi est important ; il s’agit de l’abandon de frais choisi par certains membres. 

On peut noter l’intégration des repas et boissons pour les bénévoles, lors des travaux et des journées de 

compétition. 

Pour les produits, on note une hausse de recettes pour la buvette, ce qui est dû a une meilleure comptabilisation 

des consommations. Le poste Manifestations est lui aussi en hausse, depuis que les repas pour les compétitions 

sont préparés en interne grâce à l’aménagement de la cuisine. 

Le poste Personnel bénévole est également en forte hausse, avec les heures comptabilisés pour les travaux. 

 

Les comptes ont été vérifiés, comme l’an dernier par Christian Fabre. Celui-ci les a validés et a fourni une 

attestation dans ce sens. 

 

Les comptes rendus financiers sont soumis aux votes. 

Votants : 30 voix      - Pour : 30       - Abstentions : 0      - Contre : 0 

Les rapports financiers sont adoptés à l’unanimité des suffrages exprimés. 

 

 

Dispositions financières : (Éric GOLDBACH). 

 

Remboursement de frais : 

* Barème dirigeant et personnes missionnées : 

Frais kilométriques = 0,32€ le km 

Péages et Parking  (réel sur justificatifs) 

Nuitée = 55€ 

Repas = 25€ 

 

* Barème compétiteur 

Ce point soulevant beaucoup de questions, aucune décision n’est prise dans l’immédiat. Il appartiendra au 

CD d’étudier dans le courant de l’année différentes propositions sur les coûts et de le présenter aux 

adhérents lors d’une prochaine Assemblée générale ou extraordinaire. 

 

* Abandon de frais 

Il est possible de le réaliser en faisant une déclaration écrite qui vous permettra de bénéficier d'une réduction 

d'impôt sur le revenu. Le club vous délivre un reçu fiscal (Cerfa 11580) qui attestera du don. 
 

Les dispositions financières sont soumises aux votes. 

Votants : 30 voix      - Pour: 30       - Abstentions : 0      - Contre : 0 

Les dispositions financières sont adoptées à l’unanimité des suffrages exprimés. 

 

 

Cotisations 2023/2024 :  
 

Cette année la nouvelle cotisation intègre les augmentations successives de la part FFB et Ligue sur les licences 

ainsi que le coût du ménage que nous estimons à 30€ pour atteindre ainsi, comme les années avant COVID, la 

somme de 230€. 

Éric nous précise que le code d’accès pour la porte d’entrée du club sera changé à partir du 15 octobre 2023. 

 

Le montant de la cotisation est soumis aux votes. 

Votants : 30 voix      - Pour: 29       - Abstentions : 1      - Contre : 0 

Le montant des cotisations est adopté à la majorité des suffrages exprimés. 
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Compte-rendu sportif : (Pierre SARIAN). 

Le compte rendu sportif est présenté par le responsable sportif. (Résultats complets en annexe). 

 

Résultats des compétitions officielles. 
Tous les résultats sont consultables à la fin de ce compte rendu. 

Félicitations à 3 joueurs en particulier. 

Gérard après sa deuxième place en finale de District, remporte la finale de Ligue et devient Champion. 

Jérôme est Champion de District par deux fois à la libre R3 et à la bande R2. 

Dominique 1er en ½ finale et 2ème en finale de Ligue aux 3 bandes N2. Il est le seul joueur du club à monter de 

catégorie pour se retrouver N1 à la bande et aux 3 bandes pour la nouvelle saison. 

Cette année le club d’Aubenas s’est particulièrement investi lors des compétitions officielles. 

Nous avons organisé 5 tournois de qualifications et 1 finale de District. 

Nous avions 10 joueurs engagés dont 9 au niveau régional et 1 en national.  

8 d’entre eux ont joué à la partie libre, 2 à la bande et 2 aux 3 bandes. 

Nous avons eu 9 représentants en finales de District et 4 en finales de Ligue. 

Nous avons remporté 2 finales de District et 1 finale de Ligue.  

Félicitations à tous nos joueurs pour tous ces bons résultats. 

Pour la saison en cours le nombre de nos compétiteurs est en augmentation, il passe de 10 pour la saison 

précédente à 12 pour cette année. 

Comme chaque année en octobre, nous aurons la possibilité de nous inscrire aux compétitions par équipes. 

 

Petit rappel aux compétiteurs : il est impératif de régler au plus vite votre cotisation pour pouvoir disputer les 

compétitions qui démarrent dès la fin septembre.  

Cette année nous demandons aux compétiteurs de nettoyer les billes et les tapis et de préparer la salle la veille 

ou le jour même des compétitions. 

 

 

Compte-rendu de la formation: (Pierre SARIAN responsable formation). 

 

L’école de billard :  
Les créneaux, les horaires ainsi que l’ensemble des diplômes obtenus en cours de saison (billard de bronze, 

d’argent et d’or pour les 2 disciplines) sont consultables à la fin de ce compte rendu. 

Aucun changement notoire si ce n’est le changement d’horaire pour certains cours et l’apparition d’un créneau 

supplémentaire avec le blackball. 

Pour vous inscrire aux cours vous avez à votre disposition un tableau affiché dans la salle. 

Vous ne pourrez utiliser les vidéos projecteurs que lorsque vous aurez suivi une formation en interne. 

 

Tournoi interne : 
Le tournois est reconduit cette année, Michel détenteur du trophée remet sa coupe en jeu. 

Petits changements : le nombre de points à réaliser augmente suivants les catégories, il passe à 40 pour les 

R4, 60 pour les R3 et 80 pour les R2. 

Une seule rencontre est possible contre le même adversaire. 

Il faut faire au minimum 6 matchs pour valider son classement avec un bonus de 2 pts entre 6 et 10 

rencontres et 6 pts au-dessus de 10 rencontres jouées. 

 

Billard loisir : 
Nouveauté cette année, nous vous proposons de participer aux rencontres du billard loisir avec 3 autres clubs 

du District qui sont Davézieux, Valence et Romans.  

Le règlement du tournoi, le calendrier ainsi que la liste d’inscription sont affichés sur un tableau dans la salle 

carambole. 

Nous pourrons proposer notre candidature pour l’organisation d’une de ces journées.  
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Bilan des travaux: (Éric GOLDBACH) 

 
➢ 5 ans d’attente 

➢ 9 mois de travaux 

➢ Une douzaine de bénévoles 

➢ Plus de 700 heures de travail 

➢ Et un peu plus de 10000 euros 

On peut vraiment remercier tous les bénévoles qui ont permis de mener à bien ce chantier important. 

Le résultat est vraiment formidable et on espère que cet équipement nous permettra de dynamiser le club. 

 

 

Approbation des statuts et du règlement intérieur : (Pierre SARIAN) 

 

Tous les documents vous ont été transmis en amont de cette assemblée. 

Je tenais à remercier Paul qui à la demande du CD a travaillé à la relecture des statuts et RI. 

Concernant les statuts peu de choses ont changé si ce n’est le rajout d’un paragraphe sur l’école de billard 

précisant son fonctionnement, il est précisé aussi que la parité hommes/femmes au sein du CD et du bureau 

sera proportionnelle aux nombres de féminines licenciées dans le club. 

Concernant le règlement intérieur là aussi peu de choses ont changées si ce n’est l’intégration des mêmes 

dispositions pour le billard à poche et il est précisé aussi que pour les votes la majorité des 2/3 est rabaissée 

à la moitié des suffrages exprimés. 

Chaque participant à cette assemblée a eu tout le loisir de prendre connaissance des modifications figurants 

sur les statuts et règlement intérieur. 

 

Les nouveaux statuts et règlement intérieur sont soumis aux votes. 

Votants : 30 voix      - Pour: 30       - Abstentions : 0      - Contre : 0 

Les statuts et règlement intérieur sont adoptés à l’unanimité des suffrages exprimés. 

 

 

Questions diverses et rappel du secrétaire :  

 

A la demande des membres du bureau Sylvie et Ezzedine sont sollicités pour rentrer au CD. 

Tous les deux acceptent cette mission. 

Sylvie sera coordinatrice des actions tournées vers les féminines et espère doubler rapidement l’effectif 

féminin. 

Ezzedine sera conseiller technique du billard blackball. 

 

Ces deux nominations sont soumises aux votes 

Votants : 30 voix      - Pour: 30       - Abstentions : 0      - Contre : 0 

Sylvie et Ezzedine sont élus au CD à l’unanimité des suffrages exprimés. 

 

Paul prend la parole pour remercier chaleureusement l’ensemble des membres du CD pour le formidable 

travail qu’ils accomplissent durant l’année. 

Grâce à ses connaissances, Jérôme propose de relancer le directeur de l’école primaire de Vals les Bains ainsi 

que le directeur du collège Astier d’Aubenas dans l’espoir de réaliser un partenariat avec ces établissements. 

 

Comme tous les ans Pierre rappelle à chacun d’entre nous de mettre à jour sa fiche d’inscription ainsi que son 

certificat médical (renouvelable tous les 3 ans) et/ou son attestation de santé (Cerfa 15699*01). 

 

Pierre précise que pour cette année il y aura bien l’achat de billes neuves pour tous les modes de jeux mais 

que nous ne pourrons pas changer les tapis des 3 billards carambole. 
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Tous les sujets ont été abordés, il n’y a plus de question, le Président clôture la séance. 

La séance est levée à 20h20. 

 

 

 

Aubenas le 14 septembre 2023. 

 

 

 

 

Le Président : Frédérik BONDOUY                                      Le secrétaire : Pierre SARIAN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Documents joints en annexe : 

Feuille et tableau de présence – Pouvoirs – Bilan comptable au 31/08/2023 – Compte de résultats 2022/2023   

Budget prévisionnel 2023/2024 – Tableau des immobilisations – Fiche tarifaire 2023/2024 – Tableaux des résultas 

sportifs – Ecole de billard – Nouveau statuts et RI -             

 


